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広島県大学図書館協議会 平成 29年度第 2回研修会(2017.12.22） アンケート結果 

※参加者・・・33名 アンケート提出者・・・30名（回収率 90%） 

 

Ⅰ．講演「著作権について≪みんなで考えよう（著作権の考え方・とらえ方）≫」 

Ⅰ-1．内容について 

 
自由記入欄より 

 著作権に関する文化庁の研修等を何度か受けましたが、大学図書館に関する内容がとてもわかりやすく、

参考になった。 

 大学図書館は著作権処理済の DVDを購入していたが、市販のを購入してもいいことが分かって良かった。 

 難しい（法律にのっとってのお話なので）と思う部分もありましたが、とてもためになりました。 

Ⅰ-2．時間配分について 

 

 

Ⅱ．グループワーク 

Ⅱ-1．内容について 
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自由記入欄より 

 他大学の様子、講師の先生のご解説本当に参考になりました。 

 時間が短かったです。話をするごとに深まり、またあらたな疑問が生まれ…。とてもアクティブで楽しい時間

でした。 

Ⅱ-2．時間配分について 

 
 

自由記入欄より 

 討議まで至らなかったのが残念です。 

 

Ⅲ．その他、今回の研修会について改善した方が良い点や、ご感想等ありましたらご自由にお書きください。  

 他大学の図書館がしていることや、それぞれが考えていることに触れてとても充実致しました。施設見学に

関しても様々なアイディアがつまった設備に驚きました。 

 他の研修でもグループワークを取り入れると良いと思う。 

 講演時間が、2時間と長い気がした。グループワークの時間をもう少しとったら良いと思った。 

 質問に対して、一つ一つ丁寧に対応していただき、大変ありがたかったです。 

 

Ⅳ．次回以降の研修で希望する内容をお教えください。 

 電子ジャーナル、電子ブックの利用や今後についてお教えいただければと思います。 

 「ラーニングコモンズ」の整備と活用法について（図書館内で） 

 リポジトリの運用についてくわしく学んでいきたいです 

 図書館イベントの企画方法 

 電子ジャーナルや機関リポジトリについてお話をうかがってみたいです。 

 入館者数を増やす先進的事例の紹介を希望します。 
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